



5

Consecuencias reales del consumo de marihuana



Pérdida de memoria

1

La marihuana afecta al hipocampo y conlleva a pérdida de memoria a corto, mediano y largo plazo.



Pérdida de atención

2

La marihuana afecta áreas específicas del lóbulo prefrontal y genera pérdida de la atención transitoria.



Enfermedades respiratorias y cáncer

3

Fumar marihuana incrementa la probabilidad de padecer enfermedades respiratorias y cáncer pulmonar.



Problemas del sueño

4

Al ser una sustancia altamente dependiente, el consumo de cannabis ocasiona alteraciones y trastornos en el sueño.



Psicosis

5

Si hay casos de esquizofrenia en algún grado de consanguinidad, el consumo de marihuana puede desencadenar esta enfermedad.



La salud es de todos

Minsalud



NACIONES UNIDAS COLOMBIA